

## ABSTRAK

**Brilliant Awalludin Jayadinata**, *Standar Kelayakan Berita Jurnalisme Warga Pada Media Online* (Studi Pada Media Online PRFMnews.Id)

Pada saat ini sumber berita tidak hanya berasal dari wartawan atau reporter tetapi saat ini berita bisa bersumber dari masyarakat itu sendiri fenomena ini disebut dengan jurnalisme warga atau *citizen Journalism*. Seiring dengan perkembangannya jurnalisme warga menjadi salah satu sumber pemberitaan atau informasi untuk masyarakat, jurnalisme warga bisa dikatakan sebagai media baru yang hadir. Banyaknya berita jurnalisme warga yang tersebar tentu tidak boleh diterima begitu saja tentu harus ada standar atau syarat agar informasi yang dikirimkan oleh warga adalah berita yang kredibel bukan berita bohong,

penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana standar kelayakan untuk berita jurnalisme warga yang ada pada portal berita PRFMnews.Id yang ditinjau dari aspek penting, menarik, aktual, dan faktual.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan menggunakan deskriptif selain itu dalam penentuan informan peneliti memilih informan sebanyak tiga informan untuk memenuhi keperluan data dalam penelitian ini lalu dalam teknik pengumpulan data penelitian menggunakan teknik wawancara mendalam dan observasi setelah data yang dibutuhkan sudah terkumpul peneliti melakukan teknik triangulasi untuk penentuan keabsahan data Teori yang digunakan adalah teori gatekeeping. Teori ini menjelaskan peran media dalam proses mencerna informasi dan melaporkannya kepada khalayak dalam bentuk berita. Peran seorang gatekeeping bernama gatekeeper, selain itu gatekeeper pun membatasi pesan dari berbagai sumber.

Berdasarkan hasil temuan penulis, menunjukkan bahwa sebuah berita jurnalisme warga dapat disebut memenuhi aspek penting menurut redaksi PRFMnews.Id berita yang dikirimkan unsur kepentingannya harus kepentingan bersama, kepentingannya pun harus universal, berita mengandung unsur ketokohan. sebuah berita jurnalisme warga yang memenuhi aspek menarik adalah berita yang faktanya sesuai dengan yang terjadi dilapangan lalu memenuhi news values, lalu berita berjenis breaking news, lalu berita yang dikirim adalah berita yang memberitakan informasi hangat ,memenuhi unsur 5W + 1H. Selanjutnya sebuah berita jurnalisme warga dapat memenuhi aspek aktual apabila berita tersebut baru dikirim dan peristiwa didalam berita tersebut baru saja terjadi selain itu redaksi akan memilih berita jurnalisme warga yang dikirim langsung dari tempat kejadian lalu redaksi akan melakukan verifikasi apakah berita itu benar sudah terjadi dalam waktu dekat, memenuhi unsur 5W+1H yang terakhir berita yang memenuhi aspek faktual adalah berita yang memberitakan kejadian nya sesuai dengan dilapangan, redaksi akan memverifikasi kepada warga yang mengirim setelah terverifikasi redaksi akan mengirim reporter ke lapangan untuk mengecek Kembali.

**Kata Kunci** : Standar kelayakan, Jurnalisme Warga, Redaksi, PRFMnews.Id, Gatekeeping.